
Mein neues Hobby  

Ich heisse P. und bin 13 Jahre alt. Ich möchte über mein neues Hobby berichten. Basketball! 

Früher habe ich eine Zeit lang Fussball gespielt. Aber nach einer Weile Fussball machte es 

mir nicht mehr so Spass. Und ich begann ein neues Hobby zu suchen. In der Schule hatten 

wir das Thema Basketball, und es hat mir sofort sehr gefallen. Und so bin ich auf Basketball 

gekommen. Immer wenn ich frei habe, packt mich das Fieber und ich gehe raus. Im Nu sind 

meine Alltagssorgen weg und ich bin in einer völlig anderen Welt. Ich kann nicht beschrei-

ben, wie sehr es mir Spass macht, weil es so viele Kleinigkeiten sind: Körbe werfen, mit 

Freunden zu spielen oder generell den Ball auf unterschiedlichste Arten zu prellen.  

Ich spiele Basketball seit den Sommerferien 2022. Ich finde ich habe eine sehr gute Wahl ge-

troffen. Ich spiele beinahe Tag und Nacht. Im Herbst und Winter, wenn es draussen schnell 

dunkel wird, ist es eher schwierig zu spielen. Bei Kälte frieren die Finger fast ein und man 

kann dadurch den Ball kaum kontrollieren. Mich stört es ein bisschen, dass es fast keine offe-

nen Hallen gibt. Im August bin ich dem Club «Junior Basketball League» beigetreten. Ich 

hatte mein erstes Match am 6. November mit unseren Tigers. Wir hatten insgesamt zwei 

Spiele. In unserem Team waren vier Spieler. Das ist sehr wenig im Vergleich zu den anderen 

Teams. Alle meine Mitspieler und ich waren 

neu und deshalb haben wir auch beide 

Spiele verloren und das leider sehr deutlich. 

Aber das hält mich nicht ab.  Manchmal 

muss man erst verlieren und dann gewin-

nen. Das hat Michael Jordan, ein ehemaliger 

Basketballspieler, auch gesagt. Er spielte bei 

den Chicago Bulls. Heute sind sie nicht so 

gut wie früher. Wohl weil Michael Jordan 

fehlt. Früher spielten die Bulls auf einem an-

deren Niveau. Aktuell sind gerade die Mil-

waukee Bucks und die Boston Celtics am Dominieren, meiner Meinung nach. Ich habe da 

auch so ein paar Spieler, die mir gefallen, nämlich Luka Doncic und Kobe Bryant. Mir gefällt 

Luka Doncic sehr, weil er viele Körbe erzielt und schöne Pässe gibt. An Kobe gefallen mir 

seine Skills und Tricks und vor allem seine Mentalität. Leider hatte Kobe Bryant 2016 mit 

Basketball aufgehört und 2020 starb an den Folgen eines Helikopterabsturzes. Mein Traum 

ist es, mit einem meiner Freunde, in der NBA zu spielen. 

 


